

最後までインボイス中止めざして奮闘しよう！

# 6/14インボイス中止「全国一揆」開催される！

# 春日井民商だより

春日井市ことぶき町一八三  
☎八一一一四八二一  
FAX 八一一九七五六



(<https://youtu.be/IQv9ha3dVbI>)



愛知では労働会館を会場にして国会前とWebでつなぎながら集会が行われ太田全商連会長はじめ約100名が参加しました。春日井民商からも森山会長を先頭に4名が参加しました。当初の予定では国会前と各地の集会を結んでリレーが行われる予定でしたが機材の都合で断念。国会前集会に呼応して愛知会場でもインボイスストップの決意を固め合いました。

六月十四日(水)、フーランスで働く人たちでつくる「ストップ！インボイスの会」の呼びかけで「増税もう無理！全国一揆」が国会前で行われ、これに呼応して全国20の会場でも集会が開かれました。国会前間会場では日本共産党の志位和夫委員長をはじめ社民党、立憲民主党、れいわ新選組などの国会議員が登壇。「インボイスによる増税を阻止しよう」「消費税を5%に戻せばインボイスはいらない」などと訴えました。その後、シンガーや弁護士、軽貨物運転手、農業従事者などさまざまな業種・立場の方からの発言が続きました。集会の様子はYouTubeで配信されていますので次のところで見ることができます。



六月十八日(日)、労働会館で倉敷民商弾圧事件愛知無罪を勝ち取る会が学習決起集会を行い約50名が参加しました。

## 差戻審第1回公判は七月四日(火)

禰屋町子さんの差戻し審の第1回公判が七月四日に行われることを受け禰屋さんを励まし運動のギアを上げようと計画されたものです。



六月十八日(日)、労働会館で倉敷民商弾圧事件愛知無罪を勝ち取る会が学習決起集会を行いました。

弁護士団の則武透弁護士から「税務相談停止命令」制度が盛り込まれた税理士法改悪」「倉敷民商弾圧事件勝利がこの制度を事実的にストップさせることになる」「第一回公判の内容」「今後の裁判の見通し」など報告がありました。



した。その後、当事者の禰屋町子さんからこれまでの支援へのお礼、特に拘留中に愛知から寄せ書きが届けられたことに励まされたこと、公判を迎える決意が語られました。

その後各団体から持ち寄られた署名やカンパ、参加者の寄せ書きも手渡されました。最後に服部愛商連会長が閉会のあいさつ、参加者全員で「団結ガンバロー」を行って終了しました。



## 源泉所得税の納期限は七月十日(月)です

従業員や青色専従者の給料から天引きした源泉所得税(1月～6月分)の納付期限は納期の特例を受けていけば七月十日(月)になります。1日でも遅れると「不納付加算税」や「延滞税」が課せられることがあります。ご注意ください。納付書の書き方がわからない方は事務所までお問い合わせください。

## 七月十四日(金)～十五日(土) 全県事務局長交流会が行われます

七月十四日(金)は事務所がお休みになりますのでご了承ください

毎年好評の小豆島ソーメン入荷しました 1.8キロ入り 2,500円

(仕入代金が大幅に上がったためやむを得ず値上げいたしました)



毎月15日までの会費集金にご協力をお願いします 会計 山崎孝亀